



# やらまいか

例会日 / 毎週火曜日 12 : 30 例会場 / 豊川商工会議所 会長 / 山城康司 幹事 / 滝下 勲 会報委員長 / 土井昌司  
事務局 / 豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 0533-86-2535 Fax0533-86-8889 H P / <http://toyokawahoi.tank.jp>

## クラブテーマ：心と身体を健康に

本年度第5回 通算1213回 平成23年8月2日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	7/19 修正出席率
		55名	36名	70.6%	87.8%

ゲスト:(なし) ビジター:(なし)

### 会長あいさつ



### 山城康司会長

こんにちは。  
なでしこジャパ  
ンの国民栄誉賞  
が今日決まりま  
して、18日に表  
彰式が行われま  
す。女子サッカー  
に一気に注目

を集めています。

先週の例会後に、ボラン・コラボ穂の国 7  
の交流会が開催されまして、たいへん充実を  
した会でした。特に豊川高校の0泊3日で震  
災のボランティアに行った報告でした。どの  
活動も素晴らしいものでした。

先週の土曜日に地区の会員増強委員会が  
ありまして、会長、幹事、大島委員長の3名で  
出席をして参りました。この地区は14年間、  
会員が減少しているのだそうです。今年は  
5000人、各クラブ2名増強を目指してほしい  
と話がありました。会員の皆様のご協力をお  
願いします。次週の例会が会員増強の担当  
例会なので宜しくお願いします。

### 幹事報告

### 滝下 勲幹事

例会臨時変更のお知らせ

### 直前年度事業決算報告

#### 事業報告

#### 夏目直前会長



豊川宝飯口  
ータリークラ  
ブ26代目の  
会長を仰せつ  
かり、何とか  
一年間、自分

なりに頑張ってきたつもりですが、年初会長  
方針で掲げました「有意義で楽しいクラブ活  
動、例会を考えよう」は、なかなか皆さん  
のご期待に沿う事が出来ず、不甲斐なさを感じ  
ています。しかし高桑幹事を始め素晴らしい  
理事役員と会員の皆さまのご協力を賜り、田  
嶋ガバナーのもと「地域を育み、大陸をつな  
ぐ」のRIテーマに沿って微力ではありますが、  
大陸をつなぐとまではいかないにしても、2  
5周年記念事業の一環として、数々のイベ  
ントを企画してまいりました。

先ず始めに報告しなければならないことは、  
年初一番の念願であった活動、スポーツを通  
して青少年健全育成と地域発展を目的に、ク  
ラブ会員と共に市民参加によるボランティア  
活動「豊川アスリートサポーターズクラブ」  
TASC を設立し、発起人会には大変お忙しい  
中、豊川市長様を始め、各界の皆様方にも出  
席して頂き承諾を得ることが出来ました。又  
設立総会には元オリンピック選手でマラソン  
ランナーの「宗 茂」氏を招き記念講演[私  
のこころざし]と題し、宮崎県のアスリート  
タウン延岡の実話をお聞きして、総会を盛り  
上げて頂くことが出来ました。

その他の行事では親睦委員会の素晴らしい  
企画により、創立以来初めての海外研修旅行  
を計画し「上海万博」へ出かけ、中国の壮大  
さを肌で感じ取る事が出来、非常に思い出に  
残る楽しい経験をさせて頂きました。

そして本年度の締めくくりとして、3月2  
5日に創立25周年記念例会と懇親会を挙  
行しようと、昨年から実行委員会を立ち上げ綿  
密な準備を重ね、用意周到に企画して頂いて  
おりました。ところが、皆さまご承知の通り  
3月11日に今世紀最大とも言える災害「東  
日本大震災」に遭遇し、急遽予定を変更し懇  
親会を中止し、その費用70万円を被災され

た方々に即刻、義援金として送金する事を、緊急理事会で決議して、通常例会に切り替えた事を心痛く感じています。今思えば皆様のロータリーの友情と、ご理解には深く深く感謝申し上げます。被災された方々には心よりお見舞いを申し上げ、福島原発事故を始め一日も早い復興を祈るばかりです。

最後に、改めてこの1年間、理事役員の皆様を始め会員の方々にはご理解とご協力賜り、又いろいろな経験、勉強をさせていただきました。心より御礼申し上げます、事業報告とさせていただきます。

#### 決算報告 伊藤直前会計

会計を仰せつかっておりました。昨年度の収支報告を報告します。あわせて25周年特別会計の収支報告もさせていただきます。よろしくをお願いします。

#### 事業報告 小野直前クラブ奉仕委員長

クラブ奉仕委員会は、各賞委員長さんのご活躍により活動できました。

出席委員会は、100%皆出席者は前年度と同じでしたが、出席率は、94.9%で前年度よりアップしました。会報委員会は、会報紙面の工夫をし、経費節減で白黒印刷を実施しました。雑誌委員会は、卓話3分にまとめてプレゼンを実施しました。プログラム委員会は、外部講師の卓話を多く実施しました。広報委員会は、記者クラブとの懇談会を実施しました。ニコボックス委員会は、新しい方式の徴収方法を考えることですが実施できませんでしたが、多くの浄財を集めて頂きました。会員増強委員会は、会員数72名までの長期計画で、7名入会、6名退会の純増1名でした。職業分類・会員選考委員会は、「証券業」を追加しました。ロータリー情報委員会は、新入会員のための勉強会を前年度2回の今年度1回でしたので、新年度は是非、開催をお願いしたいと思います。親睦活動委員会は、創立25周年記念旅行の実施をしました。

今年は、25周年記念事業もあり、各委員長、メンバーの方は大変でありましたが、概ね実施できたと思います。クラブ奉仕は四大奉仕の中のひとつでクラブ会員の活動が円滑にできるようにというのが使命だと思います。その意味で6名の方の退会については理由はともあれ、クラブ奉仕として不十分であったかと、反省しております。

また、元米山奨学生のヴァン君のことが、昨年の10月に結婚をしまして、私、鈴木会員、杉浦会員、林会員で結婚式に出席し、例会でもその様子を報告させて頂きました。昨日ヴァン君からメールが来まして、2700gの男の子が生まれたとのことですので、ご報告申し上げます。

#### 25周年事業報告 大島記念事業委員長

創立25周年記念事業として、豊川アスリートサポーターズクラブ、TASCの活動の報告をさせていただきます。記念事業委員会の会議内容から設立までの流れをご説明申し上げます。

豊川アスリートサポーターズクラブは、産学官の皆様方のご賛同を頂き発起人会が開催され、設立総会を経て設立されました。この会の運営は、東京オリンピック10000m選手の船井照夫さんを会長に迎え、記念事業委員会メンバーが中心となってスタートしております。豊川宝飯クラブの皆様方には、TASC会員になって頂いておりますので、TASC通信がメールやFAXで随時配信されていますので、活動についてはご理解頂けているものと思います。

この事業は、豊川宝飯ロータリークラブの大切に浄財によって設立をされました。まだまだスタートしたばかりですが、着実にアスリートを支援する体制が整って参りました。豊川市の市民体育課ともタイアップをして非常に良い関係で信頼されております。当然、それには豊川宝飯RCのバックアップがあるからです。今年9月1日より第2年度に入りますが、より一層の活躍が十分に期待できると思います。クラブの皆様へ感謝申し上げます、今後ご支援ご協力をお願いします。ありがとうございました。

#### ニコニコボックス

近藤哲司会員 久しぶりの出席です  
堀田卓嗣会員 事業所創業を祝って頂き

#### クラブ目標達成状況

会員増強・・・・・・・・・・純増0名  
R財団寄付一人当たり寄付・・・\$10

会報担当者：土井昌司会員、来山健一会員  
このウィークリーは再生紙を使用しています。